

# *Le ministre dominicain du tourisme annonce une modalité de travail avec Cuba*

---



La Havane, 30 octobre (RHC).- Le ministre dominicain du Tourisme, Francisco Javier García, a fait savoir que son pays impulsera avec Cuba une multi-destination conjointe pour attirer un plus grand nombre de vacanciers chinois.

Prenant la parole au cours du premier Symposium de Coopération entre la Chine et la République Dominicaine, dans la zone touristique de Punta Cana, le ministre s'est référé à l'annonce par Air China de l'ouverture de la route Beijing-La Havane vers la fin du mois de décembre, avec trois vols hebdomadaires.

Des représentants du Ministère de l'Économie, de la Planification et du Développement de la République Dominicaine ont signalé que ce pays ne fait pas partie de la liste de destinations approuvées par le pays asiatique mais que le ministère du tourisme travaille pour obtenir l'inclusion.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/74358-le-ministre-dominicain-du-tourisme-annonce-une-modalite-de-travail-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**